

盛大に行われました！ 合同開講式・文化講演会



5月23日に中央公民館で「中央公民館・地域公民館合同開講式・文化講演会」が行われました。合同開講式では、地域公民館や中央公民館で開催される講座の講師を代表して松村一二さん(末野3)が、受講生を代表して桑原直子さん(常木)が、それぞれあいさつをしました。

引き続き行われた文化講演会では、生島ヒロシさん(フリーアナウンサー、シニアライフプランナー)を講師に招き、「心と体と財布の健康」と題し、毎日をいきいきと過ごす秘訣をお話しいただきました。

露梨子区・花祭り 親睦を深めました！

5月3日に露梨子区(戸丸收弘区長)で、花祭りが開催されました。この祭りは、各家庭から持ち寄った花を飾り付け、美しいお宮を作るという祭りです。

当日は、子どもたちが金魚すくいや輪投げに挑戦し、元気よく遊びました。また、地区の皆さんには、甘酒などを飲みながら大いに語り合い、区民の親睦を深める楽しい1日になりました。



埼玉県下武道(柔道)大会 明道館寄居警察署少年柔道教室が優勝！

5月3日に秩父市文化体育センターで「秩父神社奉納第53回埼玉県下武道(柔道)大会」が開催され、一般団体戦の部において、明道館寄居警察署少年柔道教室が、初優勝を果たしました。

明道館チームは、1回戦3対1、準決勝戦3対2、決勝戦3対1という成績での優勝でした。主将の中田さんは、「日々の稽古の積み重ねが生んだ結果だと思います。一緒に稽古をしている小中学生達にこのような成績を示せてよかったです。この結果に満足せず、これからも精進していきたいです」と話してくれました。



菜の花や水仙、桜が咲き誇る 鉢形城公園でボランティア活動

寄居北條まつりを翌日に控えた4月10日、鉢形城公園では、寄居町シルバー人材センターに登録されている皆さんによって、除草作業が行われました。これは、まつりに訪れる方々に楽しんでもらおうと、毎年行われているボランティア活動です。

当日は暖かい日差しの下、86人が集まり、咲き誇る花々に囲まれながら汗を流しました。



グラウンドゴルフ大会開催！ 200名を超える選手が競い合いました！

町では、5月22日に寄居運動公園で「第9回寄居町グラウンドゴルフ大会」を開催しました。

当日は約250名の選手が、初夏のまぶしい日差しの下、日頃の練習の成果を競い合い、32ホールをプレーして、交流を深めました。

優勝した鹿島幸作さん(塙越)は、「普段の練習の成果が出て、優勝できてよかったです。今日は、楽しみながらプレーができました」と笑顔で話してくれました。



新井潔さん 瑞宝単光章受章！

新井潔さん(金尾)が瑞宝単光章を受章されました。新井さんは昭和36年4月に埼玉県の警察官を拝命以来、平成7年3月までの約35年の長きにわたり、公共の安全と秩序の維持に貢献されました。



この間、警備警察官として警備事件の捜査、要人、皇室関係者の警護等の業務に尽力され、平成7年3月に警備係長を最後に退官されるまで、豊富な経験と卓越した識見をもって職務を遂行されました。

また、新井さんは在職中の忘れられない思い出として、「警備係になって間もない昭和42年に埼玉国体が開催され、秩父宮妃殿下が県内の会場をご視察された折、3日間にわたり行動を共にし直近警護にあたりましたが、腰が低く庶民的な妃殿下のお姿が今でも忘れられない思い出となっています」と語ってくれました。

寄居地方武道大会開催！ 600人の選手が熱戦を繰り広げました

5月5日に、総合体育館・アタゴ記念館で寄居地方武道大会(剣道の部)が開催され、小学生から一般の方まで600人を超える選手が集まり、日ごろの稽古の成果を発揮し、熱戦を繰り広げました。

強豪選手が多数参加する中、中学生女子個人戦で、新井美貴さん(花町・寄居中3年)が優勝を飾り、小学生高学年の部では、成心剣道スポーツ少年団の西川茉佑さん(中前田・桜沢小6年)が準優勝するなど、町内選手の活躍に大会は大いに盛り上がりました。

優勝した新井さんは「決勝戦では、練習してきた技で一本を決めて勝ち、とてもうれしかったです。これからも稽古に励みます」と笑顔で話してくれました。



写真右：西川さん



写真右：新井さん